

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: NOTICIAS CON SUSANA SAENZ
FECHA: 06/MARZO/2017

La deuda pública externa del país ya es mayor a las reservas internacionales

HELENA LOZANO: La deuda pública externa del país ya es mayor a las reservas internacionales. Al cierre de enero sumó 180 mil 646 millones de dólares, mientras que el saldo en las reservas totalizó 174 mil 791 millones de dólares.

Estos indicadores representan un riesgo en los análisis financieros para la calificación soberana de México, la cual ya tiene perspectiva negativa en las últimas revisiones de las agencias Moody's, Fitch y Standard and Poor's.

Ernesto O'Farrill, presidente de Grupo Bursamétrica, dijo que tenemos más deuda de lo que hay disponible en reservas y que si esto continúa avanzando, iríamos perdiendo la imagen de solidez que teníamos.